

Ressort: Politik

Innenexperte Stephan Mayer fordert Ende der legalen Prostitution

Berlin, 18.12.2012, 23:59 Uhr

GDN - Der Streit um die Legalisierung der Prostitution geht weiter. Innenexperte Stephan Mayer (CSU) hält das rot-grüne Prostitutionsgesetz für einen "gravierenden Fehler".

Mayer sagte der "Bild-Zeitung" (Mittwochausgabe): "Es war falsch, die Prostitution zu legalisieren. Das müssen wir rückgängig machen. Das Gesetz hat den Menschenhandel im Rotlicht-Milieu nur verschlimmert und Kriminellen wie den Rockerbanden in die Hände gespielt. Deutschland darf nicht zur Drehscheibe für Frauenhandel und Zwangsprostitution werden!"

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4398/innenexperte-stephan-mayer-fordert-ende-der-legalen-prostitution.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com